

## RASIERSCHAUMGATSCHEN

### Was macht das Kind?

Die Kinder lernen den Rasierschaum kennen. Sie riechen ihn und fühlen ihn.

Der Rasierschaum wird zwischen den Händen zerdrückt, geformt und geschmiert.

Die Kinder benutzen ihn auch als Maluntergrund.

### Was lernt das Kind dabei?

Das Kind macht dabei viele sensorische Erfahrungen. Es lernt eine neue Konsistenz kennen, indem es den Schaum auf seiner Haut spürt und kann entscheiden ob ihm das gefällt oder nicht.

Das Kind beginnt Ideen zu entwickeln, was es mit dem Schaum anstellen kann. Es formt Kugeln, es schmiert ihn auf die Haut und es malt mit dem Schaum.

### Was denkt sich das Kind dabei?

Es ist ein eigenartiges Gefühl den Schaum auf der Haut zu spüren.

Ich möchte noch mehr zum „gatschen“ haben.

Ich bin mir noch nicht sicher, ob ich den Schaum berühren soll oder nicht.

Ich kann mit meinem Finger eine Straße in den Schaum zeichnen.

